

An Leitende und Interessierte im DV Speyer,

das Thema Prävention vor Gewalt an Kindern- und Jugendlichen ist uns im DV Speyer sehr wichtig. Mit den ersten eigenen Schulungen zu dem Thema, der AG Kodex und dem Anspruch der flächendeckenden Ausbildung unserer Leitenden nicht nur zu Interaktion, sondern auch zu Prävention stehen wir gut da.

Für uns in der AG Ausbildung kam aber immer häufiger die Frage, ob ein einmaliger Besuch des Bausteins 2d/e ausreicht, bzw. wie wir unsere Leitenden auch weiterführend ausbilden können.

Einige Ideen haben wir schon im Kopf, möchten diese aber breiter diskutieren:

- Was sind Themen für ein weitergehendes Format (z.B. Kultur und Strukturen im Stamm, ...)?
- Welcher Zeitrahmen ist dafür denkbar (2-x Stunden)?
- Was gibt es schon an Konzepten anderer Verbände/Bistümer/Diözesanverbänden?
- Ist es sinnvoll, dass ein einmaliger Besuch von 2d/e ausreicht?
- ...

Zu einer Denkfabrik laden wir dich/euch herzlich ein!

Wir wünschen uns einen Austausch mit Menschen, die schon Erfahrung mit dem Thema Prävention/Intervention bei Gewalt an Kindern- und Jugendlichen haben. Vielleicht gibt es nicht nur in deiner Leiterrunde jemanden, vielleicht hast du ja Kontakt zu Ehemaligen oder Eltern, die sich mit dem Thema befassen.

DENKFABRIK am 27.01.2019 11-15 Uhr im Café LUMEN,

Rottstr. 19a, 67061 Ludwigshafen (5 Minuten Fußweg zum Bahnhof Ludwigshafen(Mitte)).

Parkmöglichkeiten in der Mundenheimer Straße oder in der Roonstraße)

Definition:

Der Begriff Denkfabrik (englisch Think Tank) bezeichnet eine Zusammenkunft interdisziplinärer Teams aus Menschen, die zusammen neue Ideen und Fortschritte erdenken sollen.

Auch wenn es nur ein Nachmittag ist, bitte melde dich über unsere Homepage zur Veranstaltung an, damit wir planen können. <https://dpsg-speyer.org/index.php/termine-anmeldung/planungskalender-mit-bezirken>

Ein herzliches Gut Pfad
AG Ausbildung DV Speyer